

Couëron inaugure en grand la saison hivernale

Cross de l'Erdurière ce dimanche. Avec près de 1 600 athlètes attendus, l'épreuve couëronnaise est parée pour l'ouverture et la boue.

Si ce n'étaient les deux nouveaux athlètes du Nantes Métropole Athlétisme, Saïd El Fadil (section SNAC), vainqueur l'an passé ou Olivier Frémy (ACC), absents tous les deux, cette nouvelle édition du cross de l'Erdurière aurait pu compter sur à peu près tous les cadors masculins du comité pour une course des as qui promet beaucoup.

Au-delà de ce point d'orgue, qui verra notamment Julien Moreau (Endurance 72), Jérôme Bernard (Nantes Métropole Athlétisme - SNAC) et peut-être Abde-rahman Chmaiti Chmiti (NMA - SNAC) s'affronter au final, c'est en effet un cru très intéressant que propose aujourd'hui l'ES Couëron sur la base de loisirs de l'Erdurière. 22 courses au total dont 12 ouvertes aux licenciés et près de 1 600 inscrits pour ce premier cross de la saison en Loire-Atlantique. Lieu même des championnats régionaux qui se dérouleront le 26 janvier prochain. Les distances y seront alors rallongées mais le circuit restera à l'identique des transformations effectuées à ce jour.

Les cadettes Noémie Leduc (RC Nantais) et Léa Navarro (NMA - ACC), les vétérans Christian Berthomé (NMA - ASPTT Nantes), Laurent Olivier (ESCO 44), Jérôme Joussemet (NMA - SNAC) et David Ferré (RCN) ainsi que les féminines Emilie Cherpin (Ouest Vendée Athlétisme), Alice Lermusiaux (Presqu'île de Guérande AC), Sophie Blino (NMA - ACC), Mélanie Vaillant (ESCO 44) ou encore Molaine Simon (MACC Lusignan) constitueront un fort contingent de favoris dans leur épreuve respective. Un premier gros test en attendant les différents championnats début 2014.

Aujourd'hui à Couëron, Base de loisirs de l'Erdurière. Courses non licenciées de 9 h 20 à 10 h 20. Licenciées à partir de 11 h 10 (Vétérans). Cadettes à 13 h 45, cadets à 14 h 10, juniors hommes à 14 h 40, féminines à 15 h 15 et masculins à 15 h 50. Inscriptions possibles jusqu'à 30 minutes avant chaque course.



En ouverture des courses licenciées, les vétérans, ici en 2012, seront à pied d'œuvre dès 11 h 10 à Couëron.